



# Jogja Spoor Festival 2024 Suguhkan Atraksi Baru

**YOGYA, TRIBUN** - Dinas Pariwisata Kota Yogya dan Balai Yasa Yogya berkolaborasi menggelar event Jogja Spoor Festival 2024 pada 21-22 September. Bergulir di Kompleks Balai Yasa, di Jalan Kusbini, Demangan, Gondokusuman, Kota Yogya, kegiatan ini mengusung tema besar Gerbong Wisata.

Kepala Bidang Daya Tarik Pariwisata Dispar Kota Yogya, Yurnelis Piliang, mengatakan, tema itu diambil karena Jogja Spoor Festival diisi rangkaian kegiatan, layaknya gerbong yang dirangkai jadi kereta. Menurutnya, event yang sudah digelar

kedua kalinya tersebut, bakal mengakomodasi semua kalangan, baik anak-anak, hingga dewasa.

"Wisatawan yang datang ke Balai Yasa, akan disambut dengan berbagai kegiatan, mulai kegiatan bermain anak-anak di Zona Kids, seperti mewarnai dan merangkai kertas," katanya.

Lalu, bagi pengunjung dewasa, dapat menikmati 53 tenant yang diisi perwakilan destinasi, ekonomi kreatif dari Kelurahan Demangan. Tidak kalah menarik, aneka jajanan yang sudah menjadi ciri khas Jalan Kusbini pun turut disajikan, seperti es doger, batagor, hingga ang-

kringan.

"Balai Yasa juga sudah menyiapkan serangkaian acara menarik di lokasi event, mulai naik kereta KRD, *workshop*, *rail clinic*, dan beberapa permainan anak," ujarnya.

Lebih lanjut, Yurnelis memaparkan, Jogja Spoor Festival diinisiasi karena event dengan tema kereta api belum banyak diselenggarakan. Selain itu, Kota Yogya memiliki kedekatan dengan kereta api, sebagai salah satu moda transportasi yang banyak digunakan pelancong saat bertamasya.

"Yogyakarta juga merupakan salah satu daerah per-

tama yang dilengkapi fasilitas kereta api di Indonesia, bersama dengan Solo dan Semarang," tandasnya.

Mengingat panjangnya sejarah kereta api di Yogyakarta, tentu banyak hal menarik yang bisa digali wisatawan lewat event Jogja Spoor Festival. Harapannya kegiatan ini dapat memberikan atraksi yang baru bagi masyarakat atau wisatawan yang menyambangi Kota Yogya akhir pekan nanti.

"Sehingga, mereka tidak hanya sekadar jalan-jalan di Kota Yogya saja, tapi juga merasakan pengalaman yang berbeda dan berkesan," katanya. **(aka)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005